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PROCES VERBAL de l’Assemblée Générale Ordinaire du 3 Juillet 2021 à Huis clos 
LES FOUS DU VOLANT 
MAIRIE DE DOURDAN 
91410 DOURDAN 
 
 
 
L’an deux mille vingt et un, le 03 Juillet à 10h30, les membres de l’association se sont réunis à Dourdan sur 
convocation du Conseil d’Administration en date du 04 mai 2021. 
L’Assemblée est présidée par Madame ROCHETTE, en sa qualité de Présidente. Le secrétariat est assuré par Madame 
VINCENT. Messieurs PLANCHER, RAVIGNOT et FOURNIER sont présents, Monsieur ODENT est excusé et Monsieur 
CHABANNE est absent. 
La présidente constate que le quorum est atteint. Madame la présidente déclare alors que l’Assemblée est 
régulièrement constituée, peut valablement délibérer et prendre des décisions à la majorité requise. 
La présidente rappelle que l’ordre du jour de la présente réunion, est le suivant : 
 

1. Rapport moral 
2. Rapport financier 
3. Rapport sportif 
4. Renouvellement des membres du bureau 
5. Fin de la saison 
6. Questions diverses 

 
Elle donne ensuite lecture du rapport de la présidence et ouvre les débats. Un échange de vues intervient. Personne 
ne désirant prendre la parole, la Présidente ouvre le scrutin sur les résolutions figurant à l’ordre du jour. 

 
1. PREMIERE RESOLUTION (Rapport moral) 

 
Nombre d’adhérents : 74 (46 adultes + 18 ados + 10 jeunes) soit 47 hommes et 27 femmes. 
Nous étions 105 l’année dernière. 
 
En ce qui concerne les cours : 
 
Toujours notre créneau « Jeunes » avec Catherine le mercredi avec 10 participants. 
 
Didier aidé de Stéphane, Aurélien et Philippe animent le cours des ados le jeudi avec 18 participants.  
 
Notre entraineur diplômé Mathieu LAMY a décidé de ne plus continuer l’entrainement des adultes. 
Nous avons retrouvé un animateur, Toumouava Lyfoung, pour le remplacer et animer le cours du jeudi. 
Pour le remercier, nous lui avons remboursé une partie de son Pass Navigo et ses repas. 
 
En ce qui concerne la compétition : 
 
Cette année nous avons inscrit trois équipes en compétition départementale, une de plus que l’année passée : 

 2 équipes mixte 
 1 équipe homme 

 
Le club a été représenté sur 1 tournoi national à Mainvilliers. 
 
Autres points : 
 
Nous avons repris un stagiaire en 2e année STAPS. Son objectif : savoir gérer un groupe de pratiquants et organiser 
un cours. Malheureusement avec les différents confinements il n’a pas pu aller au bout de son stage. 
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Cette saison, pas de tournoi intergénérationnel au profit du Téléthon car limitation du nombre de joueurs et pas 
d’autorisation de buvette.  
 
Les compétiteurs ont souhaité une nouvelle tenue, que nous avons réalisé nous-mêmes, ainsi que la modernisation 
du logo du club. Le coût de la tenue complète (short et tee-shirt) s’est élevée à 55,80 €. Le club a participé à hauteur 
de 10 € pour le polo. 33 personnes ont commandé. 
 
Nous tenons à remercier le département et la municipalité pour leurs soutiens et apports financiers, ainsi que la 
CCDH pour le prêt des structures sportives. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 
 

2. DEUXIEME RESOLUTION (Rapport financier) 
 
Stéphane prend la parole. 
 

 Résultats de l’exercice 2020-2021 au 03.07.2021 : 
10 316,62 € recettes   Cotisations  
    Subvention départementale 728 € 

 Subvention municipale 950 € 
8 012,70 € dépenses   Licences     
Donc budget positif à + 2 303,92 €. 

 
 

 Résultats de l’exercice 2019-2020 au 31.08.2020 

12 298,50 € recettes   Cotisations  

     Subvention départementale 672 € 

 Subvention municipale 994 € 

 10 642,45 € dépenses   Licences  € 

 Donc budget positif à + 1 656,05 €. 

 

Approuvé à l’unanimité. 

 

3. TROISIEME RESOLUTION (Rapport sportif) 
 

 Championnat départemental : 
La compétition départementale n’a pas pu commencer, aussi bien pour les adultes que pour les jeunes, à cause du 
2ème et 3ème confinement. 
Donc cette année encore sera une année blanche. 
 

 Tournois nationaux : 
En raison de la crise sanitaire, nous avons pu participer à un seul tournoi mixte à Mainvilliers. Notre paire (Louise et 
Hugo) a terminé 2ème de sa catégorie. 
 
Pour la 2ème année consécutive, nous n’avons pas pu organiser notre tournoi national « le Takabad » initialement 
prévu le 10 et 11 avril 2021. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
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4. QUATRIEME RESOLUTION (Renouvellement des membres du bureau) 
 
Une personne sortante : Frédéric CHABANNE 
Pas de nouvelles entrées. 
. Présidente : Eléna ROCHETTE 
. Trésorier : Stéphane PLANCHER 
. Secrétaire : Laetitia VINCENT 
. Gestion du site Internet et trésorier adjoint : Aurélien ODENT 
. Responsable compétition : Florian RAVIGNOT 
. Président d’honneur : Philippe FOURNIER 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 
 

5. CINQUIEME RESOLUTION (Fin de saison) 
 
En raison des consignes sanitaires à respecter et de la reprise tardive du sport en intérieur, nous n’avons pas pu 
organiser de repas de fin de saison ou de tournoi intergénérationnel. 
 
Nous avons eu l’autorisation de la municipalité et de la CCDH pour une reprise sportive en intérieur à partir du 19 
mai 2021 pour les mineurs et du 9 juin 2021 pour les majeurs, sous conditions de recommandations sanitaires et du 
respect de l’interdiction de plus de 10 personnes adultes (si pas encadrées). 
Suite à notre demande et pour compenser la fermeture des gymnases, la municipalité et la CCDH nous ont accordé 
nos créneaux jusqu’au 31 juillet pour Lino Ventura et 16 juillet pour Michel Audiard. 
Fin de la saison le Jeudi 29 Juillet 2021. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 

6. SIXIEME RESOLUTION (Saison 2021-2022 / Questions diverses) 
 
. Reprise probable le jeudi 2 Septembre 2021. 
. Date prévue pour le forum des associations le samedi 4 Septembre 2021 de 13h30 à 19h (2 pers. max. par stand). 
. Les frais d’inscription de nos trois équipes en interclubs seront remboursés sous forme d’avoir réutilisable dès la 
saison prochaine. 
. S’il n’y a plus de restrictions sanitaires peut-être que nous participerons pour la 4e année, à la soirée Téléthon le      
Vendredi 03 Décembre 2021 (date à confirmer). 
. En Avril 2022, nous devrions organiser notre tournoi TAKABAD (date à définir). 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 
Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour et personne ne demandant la parole, la séance est levée à 12h. 
 
Tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal, signé par la Présidente et la Secrétaire. 

 
 

Mme Laëtitia VINCENT, Secrétaire                                 Mme Eléna ROCHETTE, Présidente    
 

                Secrétaire                                                                                  Présidente 


